



二本松市立小浜小学校 学校だより

希望のひろば

平成30年7月13日(金)

第15号

友だちと一緒に学ぶ楽しさ



本日(13日に)、今年度第1回目の校内「授業研究会」を行いました。「授業研究会」は、子ども達にとってよりよい授業を提供するために、私たち教師自身が様々な試みをし、その結果子ども達がどのような学びができたかを見取り、日ごろの授業に活かすために行います。

本日は、1年1組の算数の授業でした。たくさんあるたまごを、どうしたら上手に数えられるかな？

夏休みにはどんな本を読もうかな。



学校図書館に、1学期に1番多く本を借りた人が発表されていました。1番多く借りた人は、なんと27冊の本を借りていました。

夏休みまで、あと1週間となりました。夏休みには、自分で計画を立て運動や学習できる時間を多く持つことができます。夏休みに何をしようかなと考えるときに忘れがちなのが、「読書」です。本を読むことは、気持ちを落ち着け、心を豊かにしてくれます。

夏休みに向けて、学校図書館でも、貸し出し冊数を増やしていますし、近くには環境の整った岩代図書館もあります。

子ども達には、この夏、お気に入りの1冊を見つけてほしいと考えています。